

LUZINAY

Les jeunes du club de hockey se familiarisent avec le haut niveau

Françoise Granjon



Les jeunes du Hockey club de Luzinay ont participé au tournoi de haut niveau organisé début décembre. Photo Le DL/Françoise Granjon

Début décembre, le club de hockey de Luzinay a organisé un tournoi. Occasion de faire un point sur l'association.

Le club de hockey de Luzinay, fort de plus de quatre décennies d'existence, accueille enfants et adultes, filles et garçons, à partir de 6 ans et jusqu'aux vétérans. Initiations et entraînements ont lieu à la salle José-Gomez. Son président, Bruno Chaudier, revient sur ce début de saison.

Comment se pratique cette discipline ?

« Cette discipline se pratique en salle, sur un terrain de handball, avec six joueurs, et sur gazon synthétique, sur un terrain un peu plus petit qu'un terrain de football, avec onze joueurs, selon la période de l'année. Les championnats sont d'ailleurs organisés en fonction de cela. Ils ont lieu sur gazon de septembre à novembre et de mars à juin. La saison en salle, quant à elle, se déroule de décembre à février. »

Avez-vous récemment organisé un tournoi ?

« Nous avons eu la chance de pouvoir organiser un tournoi de haut niveau le dimanche 7 décembre. Pour cela, nous nous sommes délocalisés à la salle Gorges-Brassens à Pont-Évêque. »

Quels étaient les objectifs de ce tournoi ?

« Ce tournoi avait deux objectifs : familiariser les jeunes joueurs du club au haut niveau et permettre aux équipes régionales évoluant en N1 ou Élite de s'exprimer dans un cadre identique au championnat qui a débuté le week-end des 13 et 14 décembre. »

Quelles équipes étaient présentes ?

« Les équipes féminines de l'Asvel et Grenoble, qui évoluent en Élite, et de Saint-Étienne, en National 1, étaient donc présentes, ainsi qu'une équipe de jeunes de Montélimar et les joueurs du club de Luzinay. A participé à ces rencontres une joueuse de l'Asvel qui était présente aux Jeux olympiques de Paris et Grenoble et un gardien qui évolue en équipe de France adaptée. »

Combien de matches ont été disputés ?

« Dix matches se sont déroulés dans une ambiance très fair-play et ont permis à toutes les équipes d'atteindre leurs objectifs. Malgré les difficultés liées à la différence de niveau, les plus jeunes de notre équipe ont pu se familiariser avec la rapidité du jeu comme pratiquée en Élite et améliorer aussi bien la technique que le placement, deux facteurs essentiels pour évoluer. Cette journée riche d'enseignements sera très profitable à l'ensemble des joueurs. »

Renseignements au 06 47 51 05 39.